

Knappes Out im Halbfinale

2013-01-04 20:42

Wie im Vorjahr kommt der FC Höchst auch beim diesjährigen Hallenmasters leider nicht ins Finale der besten sechs Teams. Im Halbfinale erreicht unser Eins trotz drei Siegen nur den dritten Platz hinter Gruppensieger Lauterach und dem zweiten Finalisten Mäder.

Die Entscheidung fiel erst im letzten Gruppenspiel gegen Lauterach. Nach dem frühen Ausgleich in der 3. Minute durch Pascal Behr kassiert Mathias Nagel in der Schlussphase noch drei Treffer. Die Schlussoffensive nach dem 1:2 blieb ohne Erfolg.

[Zu den Ergebnissen und Tabellen beim Hallenmasters 2013](#)